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3 月 1 日号 

 

1 

 

回答者数 （ 9 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO 
興味 デザイン テーマ 

3.7 3.7 3.6 

御

意

見

等 

・鳥と花の両方から季節感が伝わってくる。 

・3 月らしい素敵な写真です。色がいいですね。 

・春が近いなと思う表紙。素敵な写真だと思う。 

・春らしくてとてもよい写真です。 

・ウグイスがとても心を癒やしてくれます。 

・メジロ、可愛いです。バックの色から冬の寒さも伝わってきます。 

・春らしい表紙で良いと思いました。 

・すごく素敵な写真です。中々こんな良いタイミングで撮れないですよね。子どもが喜んでい

ました。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4 段階評価） 

住所変更の手続きは忘れずに 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・タイムリーなネタで素晴らしい。 

・マイナポータルからのオンライン転出届や証明書のコンビニ交付はマイナンバーカードの

更なる普及と活用のためにも、ことあるごとに PR してほしい。 

・住所変更を予定している人から見れば、とても参考になると思います。 

・引越しシーズンにおけるこの記事は需要があると思うので良いと思いました。 

・意外と市役所以外で出来る事が色々とありました。 

・受付期間や必要なものなど要点が端的にまとまっていてとても見易かった。 

記事② 掲載頁 4 平均点 （4 段階評価） 

共助の要！自主防災組織をつくろう 
見易さ 役立ち 充実度 

3.1 3.1 3.1 

御

意

見

等 

・最近地震が多いし、必要性を強く感じますが、賃貸集合住宅やマンションの場合は結成が

難しいですね。このような地道な案内が組織増加の一助になると思います。 

・自主防災組織は自治会が中心と思っていたが集合住宅などの組織もあるのだろうと思っ

た。 

・組織を作る必要性があまり伝わらなかった。今回の記事でも活動の概要は掲載されてい

たが、より具体的な活動内容や災害発生時にどのような機能を果たすのかを知りたい。 

・もっと各町会の紹介をしてほしかった（少し内容が寂しく感じました）。 

・もっと防災訓練の様子が知りたかった。 
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・自主防災組織が、災害の時に役立つことを願います。 

・半ページに必要な情報が簡潔にまとまっていて満足感があり良いと思います。 

・自主防災組織を知りませんでした。 

記事③ 掲載頁 11 平均点 （4 段階評価） 

市長コラム「共感」「信頼」「希望」 №１１９ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・細かな点ですが、最後の段落の「3 月は・・・・、新たに始まる直前・・・」ですが、「3 月

は・・・、新たな始まりの直前」の方が読み易いのではないかと思いました。 

・大変勉強になりました。 

・いつも感じますが市長の知識の引き出しの数には驚きです。 

・読んでいて、頑張ろう、負けないぞ、という気持ちが沸いてきました。 

・高齢化と公共施設の老朽化は難題ですね。お父様譲りで、航空についてお詳しいです。 

｢飛行機は向かい風を受けて飛び立つ｣の言葉を人に教えたくなりました。 

・飛行機のお話、大変興味深い内容でした。 

・QR コードが記載されていてホームページに飛び易くなっている仕様がとても便利だと思っ

た。 

（次頁から 15 日号）
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回答者数 （ 11 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

会いに行こう 日本一の富士山へ 
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.5 3.4 

御

意

見

等 

・富士山の写真自体は珍しくないですが、記事と合わせて興味深く拝見しました。富士吉田

市が友好都市になった経緯がちょっと知りたいです（説明がもう少し詳しくあっても良かっ

たかな）。 

・市外の写真だが実に鮮やかで圧倒された。 

・市外の写真でも納得の一枚です。 

・富士山と五重の塔（？）が心を奪っていきました。とても良い。 

・表紙に五重の塔でちょっと驚きました。1 年に 1 度は富士山に会いたいです。 

・友好都市の写真を表紙にするのは斬新で良いと思いました。またこれを機に習志野市の

友好都市を知れるのも良いと思います。 

・おしゃれな写真ですね！ 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4 段階評価） 

市役所の組織が変わります 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.2 3.4 

御

意

見

等 

・組織改正は分かるが市民生活にどのように影響するかを知りたい。 

・時代に合わせて、組織の改編はよいことです。なるほどと思いました。 

・多様性社会推進課の名称は時代にあっています。窓口が市役所内に移動して連携が上

手く出来るようになると思います。 

・市役所に行く時、毎回分からず調べているので、分かり易くて良かったです。 

記事② 掲載頁 3 平均点 （4 段階評価） 

つながろう！みんなが主役！町会・自治会活動 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.4 3.5 

御

意

見

等 

・自治会の活動についてはもっとみなさんが知る機会があると良い。 

・自分も地元自治会の活動を記事にしていきたい。 

・活動の紹介は、とても参考になりました。できれば、特集を組んで 16 町会の活動を紹介し

てほしい。 

・4 月から 1 年間、町会役員です。長年、役員をされている方にはお疲れ様ですと言いたい

です。 

・活動紹介の欄に活気ある写真が載っていて良いと思いました。 

・個人的に町会・自治体の活動にとても興味を持っていたので、加入にとても興味が沸い

た。 
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記事③ 掲載頁 4 平均点 （4 段階評価） 

富士山に会いに来ませんか 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・青年の家の利用方法をもう少し詳しく知りたい。 

・機会があれば利用したい。 

・富士吉田青年の家に行ってみたくなりました。 

・なかなかこのような情報は得られないので友好都市の情報も載っているのは良いと思い

ました。 

その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

犬の登録と狂犬病予防接種を忘れずに！(5ページ) 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・狂犬病の件、載せていただいてありがとうございます。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1 月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】3 月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 5 名 

Ｂ．見なかった ⇒ 4 名 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 2 名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒ 4 名 

Ｃ．大久保図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 0 名 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0 名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 3 名 

Ｃ．その他 ⇒ 0 名 （                                 ） 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・お世話になった先生が出演されていて、お元気そうで嬉しく思いました。 

・ＭＣを児童・生徒にさせてみてもよいのでは、と思いました。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 6 名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 3 名 

 Ｃ．見られない ⇒ 0 名 （理由：                                       ） 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・1 年間ありがとうございました。今年度は表紙や内容の企画に新しい試みがたくさんあり、個人的

には広報を見るのがワクワクしていました。特派員を拝命していることもあり近隣市町村や勤務先

（さいたま市）の広報も積極的に見ていますが、広報習志野は広報紙というよりも情報雑誌みたい

な親しみ易さがあり、表紙の工夫も他とは一線を画す存在感があると思います。公的に情報発信

ツールである以上、守るべきものもありますが時代の変化に敏感に反応し、より一層市民に慕わ

れる広報紙になったらいいなと思います。 

・市役所ハミング階段を使った行事がもっとあれば嬉しいです。他には、テレビ・映画の撮影に使っ

てもらえるといいですね。 

・コンビニ脇の撮影スポットが、ウェディングだけでなく違う何パターンかあるとよいと思います。例え

ばお年寄りも使えるとかなど。背景に富士山もいいですね。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

